

Meine Heimat: ohne Google-Maps alles finden

Heimat ist für mich dort, wo ich herkomme. Wo ich schöne Momente erlebt habe, wo ich mich wohlfühle. Wo ich kein Google-Maps brauche, um irgendetwas zu finden, wo ich Freunde habe, wo ich die meiste Zeit bin, wo ich aufgewachsen bin.

Wo ich andere Leute sehe, die nicht Hochdeutsch reden.

Heimat ist für mich in Tirol.

Eine Großstadt wie Wien wäre für mich keine Heimat, auch wenn es in Österreich liegt. Aber einfach Nein.

Ich komme aus Tirol und ich habe auch nur Wurzeln aus Österreich. Unsere ganze Familie lebt in Tirol und in der Steiermark.

In meinem Heimatort Wattens gibt es viele Sachen zu tun: Sportplatz, Kristallwelten oder das Museum Wattens.

Als ich noch kleiner war, waren meine Eltern und ich oft in den Kristallwelten. Das ist für mich Heimat.

Ich bin Tiroler und das für immer.

Simon Tschugg, 4a